## Gründung der Böllerschützengruppe beim Schützenverein Engelwarz

"1897 war ein ereignisreiches Jahr", so hieß es in der Vereinschronik, die Gebhard Baldauf anlässlich der 125 Jahrfeier des Schützenvereins Engelwarz vortrug.

Am 25. November 1897 wurde in der Spöttlischen Wirtschaft zu Engelwarz einstimmig von 18 Schützenfreunden der Zimmerstutzen-Schützenverein Engelwarz gegründet. Dies gab dem Schützenverein Engelwarz einen Anlass, am Sonntag, dem 09. Oktober 2022, einen Festtag mit Kirchenzug und anschließendem Festakt in Hellengerst zu feiern.

In früher Stunde machten sich die Schützenvereine des Verband Sonneck, die Ortsvereine und weitere Gäste, begleitet von der Musikkapelle Hellengerst-Rechtis, auf den Weg, um diesen Festtag gemeinsam mit einem Gottesdienst in der Kirche St. Stephan zu beginnen. Die Messe wurde ehrwürdig von Pfarrer Biju Nirappel und dem Hellengerster Kirchenchor gestaltet. Im Anschluss an den Gottesdienst wurde nochmals zum Festzug aufgestellt, um gemeinsam in den Festsaal zu marschieren. Der Festzug wurde mit lauten Schüssen wurde dieser von der neu gegründeten Böllerschützen-gruppe des Schützenverein Engelwarz angeschossen.

Im gut gefüllten Festsaal hieß dann Schützenmeister Michael Rist alle anwesenden Schützen und Schützinnen, Ehrengäste, Ehrenmitglieder, die Musikkapelle und alle Gäste herzlich willkommen.



Festgottesdienst in der Hellengerster Kirche "St. Stephan"



Kirchenzug



Anschuss zum Festzug



Böllerschützenverein Engelwarz